



STIFTUNG

**MIT HERZ UND HAND
FÜR WERSTEN**

„Lieben heißt, das Glück des anderen Suchen.“

Mit diesem Wort des italienischen Priesters Johannes Don Bosco, der auch der „Heilige der Straßenkinder“ genannt wird, starten wir in dieses neue Jahr 2023, zu dem wir allen Werstener Bürgerinnen und Bürgern alles Gute, Gesundheit und ein gutes Miteinander hier vor Ort wünschen!

Von Corona ist nicht mehr viel die Rede – Gott sei Dank!

Aber schon prägen eine ganze Reihe neuer Probleme und Krisen unsere Nachrichten, und für viele Menschen auch ihren ganz konkreten Alltag. Wir ahnen es (und hier und da ist es ja längst zu spüren): Der Lebensunterhalt wird teurer, die Möglichkeiten geringer, die Nachfrage an den Tafeln und sozialen Einrichtungen ist so hoch wie noch nie. Viele Menschen müssen tatsächlich schauen, wie sie einfach nur „durchkommen“ – und so liegt es nahe, zunächst mal an sich selbst zu denken.

Wir von der Stadtteilstiftung „Mit Herz und Hand für Wersten“ wollen gerade jetzt, in diesem zunehmend angespannten Klima, aktiv einen anderen Geist hier vor Ort pflegen und leben: „Lieben heißt, das Glück des anderen zu suchen“ – ja: Das klingt fast wie ein gutes Spiegelbild zu dem, was ansonsten manchmal „in der Luft liegt“.

Unser herzlicher Dank gilt Ihnen, die Sie unsere Arbeit begleiten, unsere Aktionen unterstützen und bewerben und mit uns dafür eintreten, dass ein gutes menschliches Miteinander hier vor Ort möglich und lebbar wird.

Don Bosco starb am 31.1.1888. Anlässlich dieses Tags dankt der Vorstand unserer Stiftung Ihnen für das Engagement und Ihre Unterstützung im vergangenen Jahr. Mit Ihrer Unterstützung gelang es uns auch im dritten -und hoffentlich letzten - Corona-Jahr den Besuchern der Lebensmittelausgabe kostenlose Corona-Schutzmasken anzubieten, den Sommer-Lese-Club für Kinder sowie das Projekt Lesehund in der Stadtteilbücherei zu ermöglichen, vielfältige Unterstützungsleistungen für die Ukraine-Flüchtlinge im Klara-Gasehaus zu erbringen und Einzelfall bezogene Hilfen für in Notsituationen geratene Menschen in Wersten zu gewährleisten..

Wir würden uns über Ihre fortgesetzte Unterstützung unserer Arbeit für ein liebens- und lebenswertes Wersten sehr freuen.

Klaus Lorenz, Presbyter
Vorsitzender

Florian Ganslmeier, Pfarrer
Stellv. Vorsitzender